



ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR

Entornos virtuales de aprendizaje para la educación híbrida: su pedagogía y didáctica

2do SEMESTRE 1B

“Experiencias con las TICCAD durante
la pandemia”

MAESTRO: Mario Alejandro
Gutierrez Hernandez

ALUMNA: Jessica Paulina
Rodriguez Villanueva

Saltillo, Coahuila

17/Febrero/2023

Experiencia con las TICCAD

En pandemia tuve que relacionarme completamente con la tecnología ya que era el único medio que podía utilizar para que continuara recibiendo la educación correspondiente. Primero inicié usando Classroom en la secundaria, ahí nos adjuntaban los maestros las tareas a realizar, otros se comunicaban a través de WhatsApp y también por medio de Facebook.

Después para presentar el examen para la prepa tuve que ingresar a Teams para realizar una videollamada y por medio del celular realizaríamos el examen. En la prepa en todo momento nos brindaron la información sobre que medio nos íbamos a comunicar con los profesores, la que usamos fue Microsoft Teams, todos los días nos conectábamos a la reunión que iniciaba el maestro y nos proporcionaban los archivos ahí mismo, también otro método de comunicación que usábamos fue WhatsApp y de vez en cuando llegué a usar Zoom.

Normalmente los trabajos de la prepa eran presentaciones en Power Point y las imágenes de las actividades del cuaderno tenía que insertarlas en un Word para poder mandarlas a los maestros.